

# *Le Président de l'Assemblée Nationale reçoit des représentants parlementaires*



La Havane, 19 sept (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP), Esteban Lazo Hernández, a reçu ce jeudi des représentants de différentes organisations parlementaires de la région qui participent au Séminaire International de Diplomatie Parlementaire.

Selon le Parlement en X, Esteban Lazo Hernández a rencontré au Capitole national Fabiana Gabriela Martín, présidente du Parlement du Mercosur, Elias Castillo, président du Parlement latino-américain, et Gustavo Pacheco Villar, président du Parlement andin.

Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba (ANPP), Esteban Lazo, a également eu des entretiens officiels avec Bojan Torbica, chef du groupe d'amitié parlementaire Serbie-Cuba.

Depuis mercredi, des chercheurs de 18 pays, convoqués par l'Institut des relations internationales et la Commission des relations internationales du Parlement cubain, débattent de la nécessité de renforcer et de respecter le droit international en matière de protection des droits de l'homme, entre autres questions d'intérêt (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/365528-le-president-de-lassemblee-nationale-recoit-des-representants-parlementaires>



**Radio Habana Cuba**